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由安徽省高级人民法院与安徽出版集团联合主办的“第二届百姓心中的好法官”投票活动正式结束。记者从主办
方获悉，目前投票总数已经出来。投票期间共有1929988人次参与此次活动，共给32位候选人投出了1286636票。

▋陶庆 记者 雷强

得票最高者有10多万票
从 12 月 15 日早晨 8 点多钟开

始，市场星报的热线电话便一直响
个不停。众多读者打来电话，询问
法官评选投票情况，其中不乏性急
的读者直接询问当选结果。

“这个活动一开始我便一直关
注着，一个好法官就应当享受应得
的荣誉。”昨日第一个打进市场星报
热线的读者自称来自淮南，“我从网
上看到，在 14 日 24:00 的时候，所有
的投票页面全部停止了，显示投票
已经结束。虽然可以看到每个候选
人的票数，但无法判定每个候选人
的排名。所以打电话询问一下，结
果出来了没有。”

“统票正在进行中。目前三个
投票平台的总投票量高达 128 万多
票 ，得 票 最 高 的 候 选 人 有 10 多 万
票，少的也有数千票。”市场星报新
媒体负责人告诉记者：“目前经过粗
略计算，此次活动三个投票平台的
访问量达到近 193 万人次。这个数
字在平时是无法想象的。现在，具

体每名候选人的叠加票数正在紧张
地统计中。在所有候选人票数统计
完毕后，再根据票数的高低进行排
名。”

“ 不 过 ，目 前 三 大 投 票 平 台 的
票 数 并 不 是 最 终 的 得 票 数 。 因 为
在投票环节结束以后，还要召开评
审委员会，再由评审委员会给所有
候选人打分。”记者从主办方了解
到。

评审委员会暂定下周召开
“投票环节刚刚结束，下一步即

将进入评审环节。”记者从安徽省高
院获悉，对于此次活动，作为主办方
之一的省高院非常重视。为保证整
个评选过程公平、公正、公开透明，
省高院对于评审委员会的组成人员
的选任严格把关。

据了解，此次评审委员会采用
差额产生，人数暂定为 7 人。目前，

“第二届百姓心中的好法官”评选活
动组委会正在对评审委员会成员资
格进行审核。一旦人员名单正式确

定 后 ，将 会 在 第 一 时 间 公 布 。 同
时，按照评选活动的进程，评审委
员 会 正 式 成 立 的 时 间 目 前 暂 定 在
下周。据介绍，评审委员会成立当
日即进行工作，于当日对所有候选
人进行集中评分。按照评选规则，
评 委 会 采 用 去 除 最 高 分 和 最 低 分
的原则，实行百分制。所有候选人
每一分可折算为 1000 票。在所有
分数折算为票数后再乘以 40%，得
出 评 审 委 员 会 打 分 后 所 得 的 实 际
有效票数。最后，按照群众投票占
有效票数的 60%，评委会占实际有
效票数的 40%，分别进行折算后累
计 相 加 的 票 数 即 为 每 位 候 选 人 的
最终得票。

“在所有票数最终统计折算完
毕后，依照排名，候选人名单将上
报 省 高 院 党 组 进 行 审 核 。”“ 第 二
届百姓心中的好法官”组委会工作
人员表示：“在省高院党组对每一
名 可 能 当 选 者 进 行 最 终 把 关 审 核
后 ，10 名 当 选 法 官 的 名 单 将 会 最
终产生。”

128.7万张选票选出好法官
193万人次参与“第二届百姓心中的好法官”投票活动
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